

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1. Simpulan

Pengelolaan *Homestay* telah dilakukan dengan cukup baik dan terstruktur, melalui kerjasama antara Pemerintah Daerah, Dinas Pariwisata, dan masyarakat lokal, *homestay* di daerah ini dikelola dengan standar pelayanan yang memadai, yang mencakup aspek kebersihan, kenyamanan, dan keramahan terhadap wisatawan. Pelatihan dan pendampingan yang diberikan kepada pengelola *homestay* berkontribusi pada peningkatan kapasitas dan profesionalis pengelola. Selain itu, promosi yang efektif dan penyediaan informasi yang jelas turut meningkatkan visibilitas Kampung Kampung Buricak Burinong. Meski demikian, ada beberapa tantangan yang perlu diatasi, seperti peningkatan infrastruktur dan pemeliharaan fasilitas secara berkala agar kualitas layanan tetap terjaga dan mampu bersaing dengan akomodasi *homestay* yang ada di Sumedang khususnya. Secara keseluruhan, pengelolaan fasilitas *homestay* di Kampung Buricak Burinong menunjukkan potensi besar untuk menjadi daya tarik utama wisatawan jika dilakukan perbaikan dan peningkatan secara terus-menerus.

Berdasarkan hasil perhitungan dari sisi faktor *internal* (IFAS), Pengelolaan fasilitas *homestay* Kampung Buricak Burinong memiliki kekuatan yang lebih besar dibandingkan dengan kelemahannya, sedangkan dari sisi faktor *eksternal* (EFAS), Pengelolaan fasilitas *homestay* Kampung Buricak Burinog memiliki peluang yang sangat besar untuk dapat berkembang sebagai akomodasi dalam bidang pariwisata di Kampung Buricak Burinong. Hal tersebut dibuktikan dengan titik koordinat diagram kartesius SWOT yang terletak pada kuadran I, sehingga strategi yang tepat untuk dapat diterapkan yaitu strategi S-O yang dapat dilakukan yaitu, peningkatan promosi *online* dan juga *offline* dengan melibatkan masyarakat serta adanya dukungan dari pemerintah. Meningkatkan fasilitas *homestay* yang di tawarkan. Mempertahankan Kualitas pelayanan yang di tawarkan kepada wisatawan. Melanjutkan event pariwisata yang pernah terlaksana. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan daya tarik wisatawan dalam pengelolaan fasilitas *homestay*,

kenyamanan, dan kemudahan wisatawan berkunjung menuju *homestay* Kampung Buricak Burinong

5.2. Implikasi

Berdasarkan pembahasan penelitian yang telah dilakukan, maka implikasi dari penelitian ini yaitu dapat mengetahui bahwa Pengelolaan fasilitas *homestay* Kampung Buricak merupakan potensi yang dapat dikembangkan sebagai akomodasi *homestay* di bidang pariwisata. Pengelolaan fasilitas *homestay* Kampung Buricak Burinong ini dapat berdampak baik pada keputusan wisatawan berkunjung dalam menghabiskan liburannya serta berdampak baik dalam sektor pariwisata untuk membantu ekonomi masyarakat setempat. Pengelolaan dan pemasaran fasilitas *homestay* yang baik dapat dikenal lebih banyak orang, serta dapat banyak diminati oleh banyak wisatawan.

Terdapat banyaknya *homestay* yang di sediakan oleh pengelola kepada wisatawan yang ada di Kampung Buricak Burinong Desa Pakualam ini perlu dilakukannya seleksi terlebih dahulu untuk dapat memberikan pengalaman yang berkesan dan maksimal bagi konsumen. Dengan demikian, penyusunan strategi pengembangan dengan analisis SWOT dilakukan untuk dapat memberikan opsi strategi dalam pengelolaan yang sesuai dengan kondisi yang dialami pengelolaan fasilitas *homestay* Kampung Buricak Burinong sehingga dapat memaksimalkan dampak positif dan meminimalisir dampak negatif yang mungkin terjadi.

5.3. Rekomendasi

Berdasarkan hasil dan simpulan yang didapatkan dalam penelitian ini, maka peneliti memberikan rekomendasi sebagai berikut:

- 1) Bagi pemerintah, diharapkan pemerintah mulai merencanakan kembali pembangunan fasilitas, Peningkatan pengetahuan sumberdaya manusia, Peningkatan akses jalan, serta penyedia transportasi pariwisata. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan daya tarik dan pengelolaan fasilitas *homestay*, kenyamanan, dan kemudahan wisatawan berkunjung menuju *homestay* Kampung Buricak Burinong
- 2) Bagi pengelola harus tetap menjaga, mempertahankan dan meningkatkan manajemen pengelolaan fasilitas *homestay* yang saat ini sudah dijalankan. Meskipun itu belum memiliki kualitas yang sangat baik untuk di tawarkan,

harus memiliki pengalaman dan tetap memperhatikan rasa nyaman wisatawan.

- 3) Bagi penelitian selanjutnya untuk meneliti mengenai Pengelolaan fasilitas *homestay* di Kampung Buricak Burinong yang merupakan akomodasi yang mendukung dalam pariwisata di Kampung Buricak Burinong yang merupakan akomodasi yang di tawarkan kepada wisatawan